

Niedersächsische Blutspendemeisterschaft

01. März - 30. April 2019



Idee

Der Niedersächsischen Fußballverband (NFV) und der DRK-Blutspendedienst NSTOB riefen die "Blutspendemeisterschaft" 2016 ins Leben. 2019 wird bereits zum vierten Mal der "Blutspendemeister" unter Niedersachsens Amateurfußballern gesucht. Vom 01. März bis 30. April 2019 können Niedersachsens Fußballvereine attraktive Preise gewinnen. Als Patin unterstützt FIFA-Schiedsrichterin Bibiana Steinhaus die Aktion.

Verlosung

Teilnahmeberechtigt sind alle Fußballvereine, die im Niedersächsischen Fußballverband NFV registriert sind. Der Verein, der die meisten Blutspender aus den eigenen Reihen mobilisieren kann, wird am Schluss der Aktion zum Meister gekürt.

Das sind die Gewinne:

Platz 1-3: hochwertiger Adidas Trikotsatz

Platz 4-7: 15 Derbystar Fußbälle Platz 8-18: 10 Derbystar Fußbälle

Die entsprechende Teilnahmekarte liegt ab dem 01. März 2019 auf allen Blutspendeterminen in Niedersachsen aus.



Warum Blutspenden?

Mit einer Blutspende kann bis zu drei Schwerkranken oder Verletzten geholfen werden. Die Menschen wissen um die Wichtigkeit der Blutspende, doch die Zahl der Spenden ist rückläufig. "Allein in Niedersachsen benötigen wir jeden Tag 2.300 Blutspenden, um die Versorgung mit lebenswichtigen Blutkonserven decken zu können. Jeder, der zur Blutspende geht, kann zu einem echten Lebensretter werden.", sagt Jürgen Engelhard, Regionalleiter Niedersachsen/Bremen beim DRK-Blutspendedienst NSTOB.

60%



>

4%



der Bevölkerung können sich vorstellen, Blut zu spenden.

Aber in unserem Versorgungsgebiet spenden derzeit nur 4% der Bevölkerung Blut.

lm

Ziel 2019

Teamgeist ist einer der Erfolgsfaktoren im Sport. Niedersachsens Kicker habe diesen Teamgeist nicht nur auf dem Fußballplatz unter Beweis gestellt. Fast 11.000 Fußballer machten es im letzten Jahr vor und zeigen, wie einfach Leben retten ist!



nächsten Jahr wollen wir nicht nur unsere Teilnehmerzahlen steigern, sondern auch überdurchschnittlich viele Erstspender für die Aktion gewinnen und zur Blutspende bringen.

So können Sie als DRK-Partnerorganisation helfen

Sprechen Sie Ihren lokalen Fußballverein an und machen Sie sich gemeinsam für die Aktion stark! Je mehr Mitglieder/Bekannte/Fans eines Fußballvereins im Aktionszeitraum zur Blutspende gehen, desto höher steigt der Verein im Ranking auf.



Nutzen Sie gerne unsere Print- und Online-Werbemittel und händigen diese an Ihren Fußballverein bzw. dessen Fußballtrainer/-Verantwortliche aus. Die Werbemittel sind ab sofort in gedruckter Form über Ihren zuständigen Gebietsreferenten und ab Januar digital unter www.blutspendemeister.de abrufbar.



Raten Sie Ihrem Verein, Rundmails an alle Vereinsmitglieder zu schicken, um eine große Reichweite zu generieren.



Rufen Sie außerdem in Ihren sozialen Netzwerken zur Blutspende auf und machen so auf die Aktion aufmerksam. Unsere digitalen Grafiken können Fußballvereine ideal nutzen, um die eigene Mannschaft direkt über das Smartphone zur Blutspende aufzurufen.

Alle Infos zur Aktion, die aktuelle Rangliste der teilnehmenden Vereine sowie alle Blutspendetermine finden Sie ab Januar unter www.blutspendemeister.de. Bei Fragen können Sie sich alternativ an unsere Service-Hotline unter 0800/1194911 oder per E-Mail an info @bsd-nstob.de wenden.



Werbemittel

Flyer/Teilnahmekarte





Aktionsplakat allgemein



Aktionsplakat für den Verein (mit Terminfeld)



Grafiken (nur digital)









Alle Medien finden Sie ab Januar auch digital unter www.blutspendemeister.de.